

Sortie au zoo

28 novembre 2024

Ce jour-là, après être allés sur la plage de l'Etang-Salé pour y collecter des déchets, le groupe d'éco-délégués s'est rendu au parc zoologique.

Nous avons commencé par une pause déjeuner bien méritée.



Une fois rassasiés, la visite guidée a pu débuter.



En premier, les tortues : Radiata et Sulcata.



Ensuite, les autruches et les nandous :



Entre-temps, les wallabys.



Après, les perroquets :



Et pour finir, les reptiles :



Avant de repartir, des places ont été offertes aux élèves de moins de 12 ans.



Si vous voulez tester vos connaissances sur ces animaux, essayez le quizz en cliquant sur ce lien : <https://qruiz.net/Q/?2nZwXa>
ou en utilisant ce QR code.

